



いいで

学校便り 第2号

喜多方市立山都小学校

平成27年5月12日(火)

文責 校長 菊地 誠

5/11～20は、「春の全国交通安全運動」期間です。

5/11(月)～20(水)は、「春の全国交通安全運動」の実施期間となっています。山都小の子どもたちは、スクールバス通学が多く、登下校中の交通事故の心配は少ないのですが、今日の全校集会では、次のような話をしました。

5月11日から20日の10日間は、春の全国交通安全運動が行われています。平成27年になって1月から昨日まで、福島県でどれくらいの交通事故が起きていると思いますか？人がけがをしたり死んだりした交通事故は2485件ありました。そのうち交通事故で亡くなった人は21人います。喜多方市で去年一年間に起こった交通事故は125件、山都町では4件の交通事故が起きます。事故の特徴としては、月曜日と木曜日の午後5時台の事故が多いということです。全国の小学生の事故の原因で一番多いのは何だと思いますか？それは、「飛び出し」です。小学生の事故の35%は、「飛び出し」が原因だそうです。それも、道路の横断中、午後2時から6時台、自宅から500m以内、女の子より男の子の事故が多いそうです。下校中や放課後など家が近くなると、つい安心して気がゆるんで注意不足になってしまうのかもしれない。

それでは交通事故に遭わないようにするにはどうすればいいのでしょうか？3つの合言葉をお教えします。それは「止まる」「見る」「待つ」です。道路を横断するときは必ず止まります。そして車が来ないか、危険がないか見ます。車が来ていたら通りすぎるまで待ちます。先生は、毎朝、支所のところでみなさんの集団登校の様子を見ています。どの班も、きちんと並んで1年生の面倒見ながら登校していて素晴らしいと思います。

集団登校のとき、スクールバスの集合場所まで行くとき、バスから降りて家まで帰るとき、自転車に乗っているとき、必ず「止まる」「見る」「待つ」を守ってください。自分の命は自分で守る。山都小学校から交通事故を出さないようにしましょう。

自転車に乗っているときの事故も多く発生しています。ヘルメットの着用は保護者の義務になっています。自転車に乗るときは、必ずヘルメットを着用させてください。

運動会の練習が本格的になってきました。

来る23日の運動会に向けての練習が本格的になってきました。11日は、1回目の鼓笛隊の全体練習が行われました。久しぶりの演奏でしたが、子どもたちはそれぞれのパートをしっかりとこなしていました。14日からは、校庭で行進や隊形作りの練習も始まります。運動会当日の演奏にご期待ください。

これから、個人種目や団体種目、ダンスなどの練習も始まります。子どもたちは疲れて家に帰りますので、早めの就寝やしっかり朝食を取るなど、子どもたちの健康管理にご協力くださるようお願いいたします。



奉仕作業、お世話になりました。

10日(日)の奉仕作業では、日曜の早朝からにもかかわらず、たくさんの保護者の方にご協力いただきありがとうございました。校庭の整地、プールや花壇の準備、側溝の泥あげ、除草、窓ガラス拭きなど、子どもたちではできない作業をやっていただき、校舎内外の環境が見違えるようになりました。2時間の作業予定が1時間で終了したのも、積極的に作業に取り組んでいただけた結果かと思えます。